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Mesa Diretora e vereadores de Engenheiro 
Coelho solicitam através de indicações 

mais segurança nas escolas públicas para 
proteger alunos, professores e servidores

Mães e representantes do Conselho Tutelar estavam 
presentes e falaram sobre a segurança nas escolas e creches
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Áries 21/03 a 20/04
As atenções estão voltadas para de um jeito 
bom, ariano. É um momento de maior brilho 
e força para fazer acontecer. A carreira deve 
demandar sua atenção por esses dias, mas é 
importante também cuidar de si e fazer as 
coisas que gosta no seu tempo livre.
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana em que o contato com a fé 
e a espiritualidade estão muito favorecidos. 
Você pode até se sentir mais protegido por 
uma força maior, taurino. Estudos podem 
precisar de maior dedicação, mas serão im-
portantes nos seus projetos futuros.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Essa semana o planeta do amor chega no 
teu signo, geminiano, e o clima pode ficar 
mais alegre e interessante. É um momento 
em que a auto estima se eleva e vale a pena 
cuidar mais de si mesmo. Você pode ter en-
contros agradáveis e até ter maior conexão 
e intimidade no relacionamento que já tem.
Câncer 21/06 a 21/07
A carreira está em destaque durante esse 
período, canceriano, e durante essa semana 
será importante ter uma boa relação com os 
sócios e parceiros. Tente equilibrar o ceder e 
forçar, pois será relevante que você se posi-
cione, mas que faça isso com elegância.
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana interessante para cuidar dos 
detalhes que impactam diretamente a sua 
rotina, leonino. Se dedicar aos estudos ou 
até iniciar um novo curso que tenha relação 
com o seu trabalho pode ser uma boa ideia.
Virgem 23/08 a 22/09
É uma semana importante para se olhar 
mais e fazer mais o que gosta, virginiano. 
No trabalho você pode ter boas oportunida-
des e vale a pena equilibrar esse tempo entre 
focar na carreira e se divertir. O céu pede o 
seu olhar para os dois lados igualmente.
Libra 23/09 a 22/10
São dias mais favoráveis para ficar com as 
pessoas mais íntimas e próximas, libriano. 
A lua mingua pedindo diminuição de ritmo 
e ilumina a sua casa e família. Vale dar mais 
atenção ao parceiro ou fazer programas 
mais caseiros durante esse período.
Escorpião 23/10 a 21/11
É uma semana interessante para se comu-
nicar mais, escorpiano e falar tanto sobre 
assuntos leves quanto sobre assuntos mais 
íntimos e profundos. As conversas, os diálo-
gos serão importantes nesse período, inclu-
sive no trabalho.
Sagitário 22/11 a 21/12
É uma semana boa para se divertir e fazer 
o que gosta, sagitariano, mas com cuidado 
para não gastar demais. Será importante ter 
organização e disciplina também durante 
esses dias. No amor o clima tende a ficar 
mais agradável.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Apesar de ser uma lua minguante, que pede 
desaceleração, ela acontece no seu signo, 
capricorniano. Aproveite o momento para 
mostrar suas ideias e colocar força nos seus 
projetos. O clima é favorável no trabalho e 
você pode ter boas oportunidades.
Aquário 21/01 a 19/02
São dias em que você se sentir melhor dis-
posto e mais animado, aquariano. Aproveite 
o período para cuidar mais de si, sair com 
amigos e dar atenção à família. No trabalho 
você também estará com maior disposição 
para encarar os desafios.
Peixes 20/02 a 20/03
É uma semana em que você se sentir com 
mais vontade de ficar em casa e com a fa-
mília, pisciano. As relações íntimas, até de 
amizade, tendem a fluir bem e trazer prazer 
e alegria. Segue sendo importante não des-
cuidar do lado financeiro e ter boa organi-
zação.

Vereador Prof. Rogério Piru reforça 
pedido para que a base móvel da GCM 

comece a funcionar

A segurança é uma área que precisa ser 
reforçada em Conchal. E o vereador 

Professor Rogério Piru vem cobrando 
melhorias para que a população se sinta 
mais protegida e amparada.
No ano passado ele indicou a criação da 
base móvel, agora ele reforça o pedido 
para que o prefeito coloque para funcio-
nar a base móvel da Guarda Civil Muni-
cipal de Conchal.
Pelo pedido, a base móvel seria instalada 
em um veículo, como uma van ou ôni-
bus, adaptado para funcionar como um 
posto de segurança. O formato permite 
que a unidade se posicione em locais es-
tratégicos da cidade e nas escolas, e que 

também seja acionada para dar suporte a 
eventuais ocorrências.
“Nossos guardas municipais são ho-
mens e mulheres que arriscam a própria 
vida diariamente para proteger a cida-
de. Eles são fundamentais nas ações de 
segurança pública e merecem uma es-
trutura melhor de trabalho”, observou 
o vereador.
Para ele, a base móvel seria importante 
para inibir e combater a criminalidade e 
facilitar o atendimento a ocorrências e 
ser deslocada para todas as regiões da ci-
dade, seguindo planejamento estratégico 
de segurança.
“Segurança é um direito da população 

e precisa de investimentos constantes 
para funcionar de um jeito eficaz na ci-
dade”, completou.
Rogério é um dos vereadores mais atu-
antes na Câmara Municipal e trabalha 
para o desenvolvimento da cidade, com 
ações focadas, principalmente, em edu-
cação, saúde, segurança, geração de 
emprego, esporte, cultura e promoção 
de melhorias na vida de quem mora em 
Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogerio-
piru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru

Engenheiro Coelho está na 
Taça EPTV de Futsal 2023

O time de Engenheiro Coelho está na 
Taça EPTV de Futsal 2023 e o pri-

meiro confronto da Equipe será contra o 
time de Americana no dia 20 de abril, às 
20h45, no Ginásio de Esportes America-
nense.
Já no dia 27, Engenheiro Coelho enfren-
tará o time de Artur Nogueira e o jogo 
acontecerá em Mogi Guaçu, às 20h15.
O terceiro jogo da Seleção Coelhense, 
ainda na primeira fase da Copa, será con-
tra Monte Mor e vai acontecer no Ginásio 

Mário Covas em Engenheiro Coelho, no 
dia 15 de maio, às 20h15; ambiente favo-
rável para o time da casa, pois o “Caldei-
rão”, como o Ginásio é conhecido pela 
torcida, fica lotado em dia de jogo e o ad-
versário compete sob muita pressão. 
Em 2022, os coelhenses tiveram ótimo 
desempenho na Copa, ficando em 3º lu-
gar na competição e, neste ano, segundo 
o superintendente de esportes da cidade, 
Diogo Mansur, a equipe está mais prepa-
rada e entrosada.

“Ano passado chegamos muito perto do 
título de campeão, nossa equipe fez uma 
ótima campanha, mas infelizmente per-
demos na semifinal. Esse ano estamos 
mais preparados tecnicamente e psicolo-
gicamente, o time também está mais en-
trosado, inclusive, logo no início do ano 
fizemos o Campeonato de Futsal da ci-
dade e tudo isso serviu como preparação 
para os nossos atletas”, disse Mansur.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Mesa Diretora e vereadores de Engenheiro 
Coelho solicitam através de indicações 

mais segurança nas escolas públicas para 
proteger alunos, professores e servidores

Mães e representantes do Conselho Tutelar estavam presentes 
e falaram sobre a segurança nas escolas e creches

Na última sessão ordinária da Câmara 
de Vereadores de Engenheiro Coe-

lho, realizada segunda-feira passada (10), 
houve por unanimidade pedidos de todos 
os vereadores, inclusive da Mesa Direto-
ra, solicitando ao prefeito que priorize a 
segurança dos prédios públicos e sua po-
pulação, em especial as escolas e creches 
municipais, por conta da onda de crimes 
acontecidos nos últimos dias.
Os pedidos são para levantar muros e 
alambrados nas repartições públicas, co-
locação de câmeras de segurança e cerca 
elétrica, contratação de empresa espe-
cializada em segurança, implantação de 
GCMs nas escolas e creches para garan-
tirem a segurança, apoio integral da Po-
lícia Militar, a instalação do “Botão do 
Pânico” em escolas e creches e apresen-
tação de projeto por parte do Executivo 
que viabilize imediatamente a segurança 
não só de alunos, professores e servido-

res, mas também da população em geral.
O presidente da Câmara, Paulo Scholl 
(PSDB), disse que está faltando Deus no 
coração das pessoas e criticou a proibição 
da leitura da bíblia nas escolas. “O que 
está faltando nas pessoas é a crença, 
Deus foi esquecido, o que está faltando 
é as pessoas lembrarem de Deus”, co-
mentou Paulo durante seu discurso.
O Presidente deu a palavra para algumas 
mães presentes que reclamaram barbari-
dade da falta de segurança nas escolas e 
de medidas protetivas contra a agressão 
psicológica a crianças que acabam tendo 
distúrbios mentais, a exemplo dos traumas 
causados pelo bullying, como afirmam os 
especialistas da área. Há quem garanta que 
os atos criminosos praticados por crianças 
e adolescentes nos últimas dias são frutos 
do bullying e da má convivência no lar.
O conselheiro tutelar Reinaldo Balbi-
no usou a tribuna e afirmou que não tem 

como garantir 100% a segurança de al-
guém, dando como exemplo se alguém 
saísse daquele lugar para fora poderia ser 
surpreendido e não tem como impedir tal 
situação. “Qual é o compromisso agora, 
em nome do Conselho Tutelar, que a 
gente vai assumir, tomando como refe-
rência a conversa que tivemos hoje (10) 
com o comandante da Polícia Militar e 
o comandante da Guarda Municipal. 
A base da Polícia Militar fica a pou-
cos metros da Escola Cavalheiro, não 
é isso? O foco da notícia que está tra-
zendo pânico é na Escola Cavalheiro. O 
compromisso que nós vamos assumir, 
e amanhã, já pela manhã, solicitar do 
comandante da Polícia Militar que in-
tensifique ainda mais o policiamento 
na Escola Cavalheiro. Só que, entenda 
o seguinte pessoal: Para situações com-
plexas não vale medida simplista, às 
vezes a galera quer um policial dentro 
da escola, e não funciona. Por que não 
funciona? Porque se confunde discipli-
na com violência! Policial e guarda mu-
nicipal não são treinados para cuidar 
de indisciplina; indisciplina são os pais 
e os professores que estão preparados 

para trabalharem com isso. Os agen-
tes de segurança estão preparados para 
atuar com o crime. Então dentro da es-
cola não há a necessidade da presença 
física de um policial ou guarda munici-
pal, mas nas imediações com tranqui-
lidade”, explicou Balbino afirmando que 
tanto a PM quanto a GCM irão intensifi-
car ainda mais a segurança nas escolas e 
creches do município.
No dia seguinte, como prometido pelo 
conselheiro tutelar Reinaldo Balbino, se 
iniciou a intensificação da segurança e 
praticamente todas as escolas e creches 
tinham um GCM. Além disso, a Polícia 
Militar também aumentou seu efetivo e 
priorizou a ronda nas escolas.

Reivindicação de ônibus 
escolar cedido pela prefeitura
Logo após todas as discussões sobre segu-
rança pública, algumas mães aproveitaram 
o momento e reivindicaram ônibus escolar 
para os alunos que estudam fora do muni-
cípio. Quem usou a tribuna foi a represen-
tante dos estudantes Juliana Souza.
Os vereadores se comprometeram a co-
brar do prefeito tal reivindicação.

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Engenheiro Coelho faz plano de ação e solicita 
ajuda do Governo Federal para a realização de 

combate contra a violência nas escolas

O Governo Federal disponibilizou R$ 
150 milhões para a criação e am-

pliação de ações que ajudem ao comba-
te à violência nas escolas municipais de 
todo o país. Porém, para ter acesso aos 
recursos, as prefeituras precisam fazer 
um plano de ação, solicitando ajuda ao 
Governo.
Em Engenheiro Coelho, o Prefeito Dr. 
Zeedivaldo Miranda, se reuniu quarta-
-feira (12) com o Secretário de Segu-
rança juntamente com os comandantes 
da GCM e Polícia Militar, Secretário de 
Educação e Conselho Tutelar, para jun-
tos criarem o projeto que será enviado ao 
Governo Federal solicitando os recursos.
No dia 10 de abril as autoridades do mu-
nicípio já tinham feito reunião sobre o 
plano ação, prevenção e combate à vio-
lência nas escolas da cidade, e agora, se-
gundo o prefeito, as ações sugeridas no 
encontro do dia 10 serão estudadas e co-
locadas no projeto de ação e prevenção 
que será enviado ao Programa Nacional 

de Segurança nas Escolas.
“Nossa equipe de governo, em parceria 
com o Conselho Tutelar, já estava pla-
nejando ações para evitar atos de vio-
lência nas escolas de Engenheiro Coe-
lho. Começamos esse projeto no início 
da semana e agora só precisamos afinar 
detalhes e enviar a proposta ao Progra-
ma Nacional de Segurança nas Escolas. 
Estamos muito confiantes que nosso 
projeto será aceito e teremos mais ajuda 
nessa missão”, disse o prefeito.
Ainda segundo o Chefe do Executo, en-
quanto o projeto de solicitação de recur-
sos está sendo feito, a Secretaria de Se-
gurança colocou GCMs na segurança das 
creches Maria Oliveira de Morais e Ro-
sália Guidotti de Lima, nas escolas José 
Forner e Mariza Franco de Oliveira, além 
das rondas preventivas e ostensivas que 
já estão acontecendo em todas as unida-
des da rede municipal de ensino.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Autoridades de    
Engenheiro Coelho unem-se 
para prevenir e combater a 

violência nas escolas

Uma reunião em conjunto com o Con-
selho Tutelar, Secretaria de Educa-

ção e Secretaria de Segurança de Enge-
nheiro Coelho foi realizada no dia 10 de 
abril para que as autoridades dialogassem 
sobre ações de prevenção e combate à vio-
lência nas escolas municipais e estadual e 
creches da cidade.
No encontro, foi apresentado um levan-
tamento de vulnerabilidades de todas as 
escolas públicas do município, feito pelo 
Conselho Tutelar em janeiro desse ano, e 
a partir dos apontamentos; secretários e 
diretores apresentaram propostas e estra-
tégias para a melhoria na segurança dos 
alunos da rede pública e privada.
Dentre as ideias propostas estão:
Intensificação do patrulhamento aos ar-
redores das escolas. Ampliação da altura 
dos muros das escolas, com a instalação 
de cerca elétrica. Instalação de fechaduras 
nas salas de aula que só abrem por dentro. 
Controle padronizado para entrada e saída 
de alunos. Utilização de cães farejadores 
nas dependências das escolas. Parceria 
com o BAEP (Batalhão de Ações Espe-
ciais da Polícia Militar) para treinamento 
de professores e alunos, além da definição 
de protocolos de como agirem em casos de 
emergência. Criação do “botão do pâni-
co” para acionamento direto dos agentes 
de segurança (PM e GCM). Treinamento 
para professores identificarem sinais de 
alunos com distúrbios no comportamen-
to. Campanha de combate ao bullying e 
orientação aos pais sobre monitoramento 
de objetos que os filhos colocam nas bol-

sas escolares.
O prefeito, Dr. Zeedivaldo Miranda, dis-
se que o executivo está dando todo o su-
porte necessário às secretarias envolvidas 
na ação de combate à violência e que a 
comunidade pode ficar tranquila, pois, as 
autoridades estão trabalhando para manter 
a segurança de todas as crianças e alunos 
nas escolas.
O secretário de Educação, professor Paulo 
Martini, disse que a reunião faz parte de 
uma agenda que visa o aprimoramento de 
ações para minimizar o risco de “episó-
dios tristes e violentos”, como os acon-
tecidos em algumas escolas do Brasil nas 
últimas semanas.
O coordenador do Conselho Tutelar, Rei-
naldo Balbino, disse que a reunião foi pro-
veitosa e que o resultado foi excelente. “O 
Conselho Tutelar de Engenheiro Coelho 
é uma instituição proativa, tentamos pre-
venir ou evitar possíveis desgastes, nos 
antecipando ao problema. Por isso, em 
janeiro, começamos a fazer um levanta-
mento sobre possíveis falhas de seguran-
ça nas nossas escolas. Com os relatórios 
em mãos, acionamos os poderes compe-
tentes, e hoje tivemos esse encontro”, fi-
nalizou Reinaldo.
Além das autoridades citadas, também es-
tiveram na reunião:
As conselheiras tutelares Sara Calixto e 
Rosilene Alexandra Scholl, o assessor da 
Secretaria de Educação, Irineu, e os PMs 
Cabo Soares e Cabo Oliveira.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Grande conquista: Prefeita Cláudia 
Botelho consegue inserir Estiva Gerbi 

no Mapa Turístico Brasileiro

Na segunda-feira (10) a cidade de Es-
tiva Gerbi recebeu uma excelente 

notícia: A partir de agora o município faz 
parte do Mapa Turístico Brasileiro, veja o 
texto do certificado:
“O Ministério do Turismo, por meio do 
Programa de Regionalização do Turismo 
e dos Interlocutores Estaduais do PRT, 
certifica que o Município Estiva Gerbi/
SP integra o Mapa do Turismo Brasileiro 
registrado no Sistema de Informações do 
Mapa do Turismo Brasileiro”.
A prefeita Cláudia Botelho (MDB) vem 
insistentemente lutando para fazer de Es-
tiva Gerbi um grande polo turístico, e com 
isso já conquistou o MTI (Município de 
Interesse Turístico) e agora inseriu a cida-
de no Mapa Turístico Brasileiro.

No momento a Prefeita tenta subir mais 
um degrau no setor, e quer conquistar a 
denominação de Estância Turística. “Es-
tiva tem tudo para conseguir ser Estân-
cia Turística, é muito bem localizada 
geograficamente, já tem atrações turís-
ticas com o Santuário da Nossa Senho-
ra da Rosa Mística, a Feira Noturna, a 
Rota das Bikes e os melhores pesquei-
ros da região, e é conhecida como a Pé-
rola do Interior Paulista. E, além de ser 
tipicamente interiorana e aconchegan-
te, Estiva é sem dúvida é a menina dos 
olhos da nossa região, todos que por 
aqui passam, ficam encantados e sem-
pre voltam”, contou ao Polêmica Cláudia 
Botelho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

O lado bom sobre o atual 
problema referente a 

segurança nas escolas: 
Agora a polícia vai ter que 
trabalhar para prender os 
criminosos virtuais que 

estão à vontade

É horrível dizer que o problema com a 
segurança nas escolas está trazendo 

benefícios para nossa sociedade, mas é a 
pura realidade!
A atual situação referente aos ataques nas 
escolas e suas ameaças de “extermina-
ção” inflamou um crime que há muito 
tempo tinha de ter sido banido do Brasil, 
que é o crime virtual.
A atual conjuntura tem duas “vertentes”: 
1ª – O primeiro ataque em escola incenti-
vou o restante, por conta da propagação da 
notícia, que “acendeu” a vontade de outros 
“problemáticos” a realizar a mesma “faça-
nha”.
2ª – Essa escala promoveu o incentivo de 
um grupo político a aproveitar a situação e 
começar a fazer ameaças virtuais para infla-
mar ainda mais o problema.
Como podemos perceber, são dois proble-
mas diferentes agregados a uma só situação: 
a fragilidade da segurança em nosso país.
De um lado um problema social-liberal 
em pleno resultado e de outro uma políti-
ca oportunista suja usando a situação para 
apresentar solução. Isso é a mesma coisa 
que o cara que cria o vírus para compu-
tadores, na verdade ele quer vender a sua 
criação, o antivírus.
E nas duas situações, tanto a social-liberal 
como a política, a tendência é fazer que 
aquilo que não havia preocupação passe a 
ser visto como prioridade.
Já estamos vendo ações das prefeituras 
referentes ao trabalho social, porque en-

xergaram no programa adotado até aqui, 
que é o social-liberal – já provado que não 
funciona, que tem de investir na discipli-
na, e bem rígida, principalmente sobre as 
famílias de baixa renda por conta do con-
ceito criado.
O outro lado positivo é que a polícia es-
tava muito sossegada, muito tranquila, 
crente que seu “medíocre” trabalho es-
tava bom, agora não, o “bicho” pegou e 
tem que correr atrás dos criminosos que 
ela nunca deu bola, aqueles que estão à 
vontade, que são os criminosos virtuais.
Na verdade, hoje, o crime virtual é o mais 
preocupante em nossa sociedade, porque 
ele fomenta o tráfico de drogas, os golpes 
financeiros, os ataques a honra, a desin-
formação, a formação de jovens confusos 
e ainda por cima consegue eleger bandi-
dos, sem contar outros tantos crimes que 
fazem parte dessa gama, como o que está 
em ascensão agora, o TERRORISMO. 
E até agora a polícia não tinha percebido 
isso ou não queria ver.
Enquanto esses criminosos virtuais - nú-
mero esse que só vem aumentando, não 
forem presos e escancarados seus rostos 
nos veículos de comunicação, isso não 
terá controle e o pior ainda está por vir.
Já para as cidades, a boa notícia é que a 
maioria dos prefeitos colocou a Guarda 
Municipal em seu lugar, que é cuidar do 
patrimônio público e sua população. Isso 
é muito bom!
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Grupo da Melhor idade de 
Engenheiro Coelho celebra 

Páscoa e aniversário de 
idosos em Mogi Guaçu

Uma tarde especial para celebrar a Pás-
coa e o aniversário de 62 membros do 

grupo da Melhor Idade de Engenheiro Co-
elho, que nasceram nos meses de janeiro, 
fevereiro e março. A festa foi preparada no 
restaurante Colher de Pau, em Mogi Gua-
çu, e contou com a presença de quase 150 
idosos que fazem parte do programa do 
Fundo Social de Solidariedade. A come-
moração começou com a apresentação da 
música “Oração pela Família” do Padre 
Zezinho e, em seguida, teve forró arrasta 
pé, dança da cadeira, sorteios, distribuição 
de ovos da Páscoa e para encerrar a festa 
foi servido um jantar especial.
A primeira-dama e presidente do Fundo 
Social, Ana Paula Sousa, que estava pre-
sente no evento, disse que os idosos são 

merecedores da programação, pois já con-
tribuíram o suficiente com a comunidade. 
“A festa foi linda e eu fico muito con-
tente de estar fazendo parte deste mo-
mento tão especial na vida dos nossos 
idosos. Eles já trabalharam muito, se 
doaram pela família, pela comunidade 
e agora precisam ter momentos como 
estes para poderem socializar, dançar, 
comer e sair da rotina. Aproveito para 
agradecer ao prefeito Dr. Zeedivaldo 
Miranda por todo apoio que dá ao gru-
po da Melhor Idade e sou muito grata 
a todas as pessoas que trabalham no 
Fundo Social e nos dão apoio incondi-
cional”, finalizou Ana Paula.
Equipe de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho
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2° Campeonato de 
Basquete 3x3 acontece 
em Engenheiro Coelho

O basquete 3x3 é uma modalidade es-
portiva que surgiu nos Estados Uni-

dos. Devido a facilidade para jogar, uti-
lizando a dimensão de meia quadra do 
basquete tradicional, a modalidade cres-
ceu muito nos últimos anos. Nas Olim-
píadas de Tóquio, a modalidade estreou 
nos jogos e aqui em nossa cidade temos 
uma quadra recém-inaugurada localiza-
da na orla do Lago Municipal, próxima 
ao Barracão da Feira.
A Prefeitura Municipal de Engenheiro 
Coelho, através da Secretaria Muni-

cipal de Esporte e Lazer, realizará no 
dia 23/04, domingo, a partir das 8h da 
manhã, o 2° Campeonato de Basquete 
3x3.
As inscrições devem ser realizadas no 
Ginásio Poliesportivo Mário Covas de 
segunda a sexta das 8h às 11h e das 13h 
às 16h na Rua Benedito Neves de Oli-
veira, 263 - 429, Jardim Minas Gerais.
Informações ligar no telefone: (19) 3857-
2345.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Conchal e o 
Sebrae convidam os pequenos 

produtores rurais para uma 
reunião de apresentação do 
Programa Gratuito ALI Rural

O Programa ALI é destinado para em-
preendimentos do agronegócio que 

buscam inovação e desenvolvimento sus-
tentável. Durante oito meses, um Agente 
Local de Inovação realiza um diagnósti-
co, apresenta soluções, acompanha a apli-
cabilidade realizada pelo produtor rural/
empresário e mensura os resultados por 
meio do aumento do faturamento e/ou re-

dução dos custos.
O ALI está junto com você tornando seu 
empreendimento mais produtivo.
Reunião dia 18/04 às 17h, no Sebrae-Aqui 
de Conchal, à Rua Álvaro Ribeiro, 300 – 
Centro.
Confirmação de participação pelo telefo-
ne/WhatsApp: (19) 3866-3736.
Assessoria de Com. da Pref. de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Lei do Colar de Girassol é  
sancionada em Engenheiro auxiliando 

na identificação de pessoas com 
deficiência não visível

O prefeito, Dr. Zeedivaldo Miranda, 
sancionou no dia 6 de março, a lei 

que institui no município do uso do “Co-
lar de Girassol”, instrumento que auxilia 
na identificação de pessoas com deficiên-
cia não visível. O projeto é de autoria do 
vereador Domingos Franco de Oliveira.
A iniciativa vai ajudar pessoas como o pe-
queno Salomão, de 4 anos. A lei determi-
na que estabelecimentos públicos e priva-
dos dispensem atendimentos prioritários, 
quando a pessoa tiver usando o “Colar 
Girassol”.
Quando o Salomão tinha 3 anos foi diag-
nosticado com o transtorno do espec-
tro autista (TEA), que é um distúrbio do 
neurodesenvolvimento, caracterizado por 
atípicas manifestações comportamentais, 
déficits na comunicação e interação so-
cial.
No momento que souberam do diagnós-
tico, a publicitária Eliciane e o fotógrafo 
Bonani, que são os pais do Salomão, fo-
ram atrás de informações sobre o assunto 
para poder ajudar o filho.
“Em nossa pesquisa sobre o autismo 
entendemos que se tratava de uma defi-
ciência oculta, aquela que não é visível, 
sendo assim, outras pessoas só saberiam 
das necessidades dele se fosse relatado”, 
disse.
Após conversarem com especialistas, 

ficaram preocupados, pois, não sabiam 
como dizer às pessoas que o Salomão ti-
nha a deficiência e que a sociedade preci-
sava entender seu comportamento, caso 
tivesse crises em ambientes públicos ou 
precisasse de atendimento diferencia-
do. “Descobrimos que existe um colar 
com estampa de girassol que serve para 
identificar deficiências ocultas, igual 
do nosso filho. Ficamos felizes em sa-
ber desse instrumento de identificação, 
porém aqui em Engenheiro o Colar de 
Girassol não era conhecido por quase 

ninguém, ou seja, as pessoas com defici-
ência não visual precisavam do amparo 
de leis nesse sentido. Porém, 1 ano após 
sabermos do diagnóstico do Salomão, 
o prefeito Dr. Zeedivaldo, juntamente 
com a Câmara de Vereadores, aprovou 
a criação dessa lei que auxilia na iden-
tificação de pessoas com deficiência não 
visível. Estamos muito felizes e gratos 
por essa conquista de todos nós”, fina-
lizou Eliciane.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho dá início à 
Campanha de Vacinação Contra a Gripe

A Secretaria de Saúde de Engenheiro 
Coelho deu início no dia 10 de abril 

à Campanha de Vacinação Contra a 
Gripe para todos os grupos: idosos, ges-
tantes, pessoas com comorbidades, crian-
ças acima de seis meses, trabalhadores da 
saúde, transporte e a sociedade em geral.
Os interessados em tomar a vacina devem 
procurar as UBSs e sala de vacinação de 

segunda a sexta-feira das 9h às 15h, exce-
ção para a UBS do Bairro Universitários 
que terá atendimento somente às terças-
-feiras.
Veja os endereços para atendimentos:
Sala de Vacina: Rua Pastor Octávio Scholl 
103, Centro;
UBS Lázaro da Silva: Rua João Berton, 
782- Parque das Indústrias;

UBS Maria da Cruz Prates: Rua Alexan-
dre Bonin, 354 — Jardim Minas Gerais;
UBS José Soares da Silva: Rua Antônio 
Batistela, 360 — Jardim São Paulo;
UBS Lucyen Alves da Costa: Rua Delci 
Reis Grellmann, s/n — Bairro Universitá-
rios – Exclusivo as terça-feira.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Correios implanta CEP          
por logradouro em Conchal e 

Distrito de Tujuguaba

A partir deste mês, as localidades de 
Conchal e do Distrito de Tujuguaba 

contam com Código de Endereçamento 
Postal – CEP por logradouro. Cada qua-
dra, rua, alameda, viela, avenida e tra-
vessa passou a ter CEP individual, to-
dos codificados dentro da faixa de CEP, 

conforme tabela. 
A nova codificação facilita a localização 
de endereços, beneficiando moradores e 
empresas que prestam serviços na cida-
de. O sistema ainda permite que o CEP 
seja usado como referência de garantia 
de confirmação de endereço, prática co-

mum entre empresas de diversos seg-
mentos. 
A recomendação é de que a população 
entre em contato com seus correspon-
dentes e empresas, onde possuam ca-
dastro para informar o novo CEP do seu 
endereço. 
Sistemas de bancos e empresas que tra-
balham conectados ao banco de dados 
dos Correios serão atualizados com os 
dados novos por logradouro. 
Para consultar o CEP de cada logradou-
ro, acesse o site dos Correios > Busca 
CEP.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal
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Prefeitura de Estiva       
Gerbi entrega ovos de 

Páscoa para alunos da rede 
municipal de ensino

A secretaria de educação da Prefeitura 
de Estiva Gerbi promoveu na quar-

ta-feira, dia 5 de abril, a entrega dos ovos 
de chocolate para os alunos da rede mu-
nicipal de ensino. Cerca de 2 mil crianças 
foram beneficiadas com a ação.
Nos últimos anos, a entrega dos ovos de 
chocolate na Páscoa para as crianças vem 
sendo uma ação constante pela Prefeitura 
e se tornou tradição no município.
A chefe do executivo, Cláudia Botelho, 
aproveitou para lembrar que além de uma 

educação de qualidade, também é fun-
damental levar os valores dessa data tão 
importante. “Foi um momento de ale-
gria e descontração para todos os alunos 
do município. Um clima de festa tomou 
conta das escolas municipais. A Páscoa 
simboliza a ressurreição de Cristo. Que 
este ato possa trazer alegria e união a 
todas as famílias estivenses”, enfatizou 
Cláudia.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

2.826 ovos de Páscoa    
são entregues aos alunos 

de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho co-
meçou a entregar no início desta se-

mana 2.896 ovos de Páscoa para a garo-
tada de todas as escolas municipais, além 
das instituições ADRA, APAE, Projeto 
Educar e Terceira Idade. Dos 2.896, 380 
foram confeccionados carinhosamente 
pelo Projeto Educar.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo, o Secretário 
de Educação Paulo Martini e o Coelhão 
fizeram a entrega dos ovos aos alunos, e 
claro, empolgação foi o que não faltou 
por parte da garotada.
Segundo o Prefeito, a entrega dos ovos 
de Páscoa às crianças das escolas é tradi-
ção no município e a ação é fundamental 
para aflorar o espírito pascal. “Todo ano, 
quando a gente começar a distribuir os 
chocolates nas escolas é sinal de que re-
almente estamos na Páscoa, parece que 
nesse momento as pessoas ficam mais 
sensíveis, abertas ao diálogo, amorosas 
e abertas para entender o verdadeiro 

sentido desse evento cristão”, disse o 
prefeito.
Nesse ano, segundo a técnica em nutri-
ção da Secretaria de Educação, Cibele 
Hornhardt, o departamento teve cuidado 
especial com os alunos com intolerância 
a alguns alimentos. “Compramos ovos 
para crianças intolerantes a lactose, 
alérgicas a amendoim, a cacau, fizemos 
as compras baseadas nas fichas de ma-
trículas das crianças”, disse Cibele.
A vice-diretora da escola Odécio Forner, 
Sandra Maria de Freitas, ressaltou que 
além da entrega dos ovos, tradição nesse 
período, a escola também ensina às crian-
ças o significado da Páscoa, segundo os 
relatos da bíblia, e por isso prepararam 
uma programação com os alunos sobre a 
Páscoa. A atividade é feita no auditório da 
Secretaria de Educação e os personagens 
da história bíblica são os próprios alunos.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Conchal reinaugura 
Centro Poliesportivo ‘Rei Pelé’

Na noite de quarta-feira, dia 12, a 
Prefeitura de Conchal, por meio do 

Departamento Municipal de Esportes, rei-
naugurou o Centro Poliesportivo “Rei 
Pelé” (antigo Ginásio de Esportes 1º de 
Maio). O evento contou com a participa-
ção de autoridades locais, esportistas con-
chalenses homenageados com suas fotos 
nas paredes, do jogador de futebol Ado-
nias freestyle e da população. 
O prefeito de Conchal, Vando Magnus-
son, destacou a importância de reformar 
o centro poliesportivo e agradeceu aos 
vereadores pelo apoio e a todos os servi-
dores públicos municipais pelo trabalho 
que vem desenvolvendo na cidade. “Vo-
cês entrarão neste centro poliesportivo 

e verão tudo o que foi feito para vocês, 
população, para nossos atletas desfru-
tarem de um local que foi revitalizado 
com muito carinho”, disse Vando. 
O presidente da Câmara de Vereadores, 
Airton Correa da Costa (DEM), também 
ressaltou a importância da parceria entre 
os poderes legislativo e executivo para 
que a revitalização do ginásio se tornas-
se realidade. “Tudo foi pensando para 
atrair principalmente crianças e ado-
lescentes na prática das diversas moda-
lidades esportivas a nível municipal e 
regional. Pois, o esporte muda a vida e 
o caráter de seus praticantes”, enfatizou 
o Presidente. 
Ito também agradeceu a presença dos 

atletas homenageados Kika Brandino, 
Fran Bonfanti e André Metzker (Debô). 
Dú Sommer também foi homenageado, 
só que não pôde estar presente por incom-
patibilidade de agenda. 
Após o descerramento da placa inaugural, 
teve uma apresentação do jogador Ado-
nias de futebol freestyle, seguido por um 
jogo amistoso festivo entre Combinado de 
Conchal X Adonias freestyle, que resultou 
no placar de 11 (Adonias) X 8 (Conchal).
O Presidente da Câmara aproveitou o mo-
mento e falou um pouco do jogo de Vôlei 
que acontecerá hoje (14) no Ginásio de 
Esportes “Rei Pelé”. “O treinador Fá-
bio Eduardo Cassiano juntamente com 
a jogadora de Vôlei feminino Giovan-

na Marinho da AABB Limeira esteve 
presente em meu gabinete para tratar 
da divulgação do jogo de sexta-feira 
do vôlei masculino. Posteriormente vi-
sitamos as escolas para convidar pre-
sencialmente nossas crianças à práti-
ca e participação dos eventos sociais e 
esportivos de nossa cidade. Esperamos 
toda a População de Conchal para o 
grande Jogo de Vôlei Masculino entre 
AABB Associação Atlética Banco do 
Brasil X SESI, que acontecerá amanhã, 
sexta-Feira, dia 14 de abril, a partir das 
19h30min no Centro Poliesportivo Rei 
Pelé, em frente à Câmara”, concluiu Ito.
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Conchal


